

# FERIA DEL ESTUDIANTE 2000: BALANCE POSITIVO

La cuarta versión de la Feria del Estudiante que nuestra Facultad realiza año a año, a través de la Oficina de Difusión de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, asistieron 3.500 alumnos de Enseñanza media provenientes de 119 colegios de Santiago, Rancagua, Talca, Temuco y La Serena.

En esta actividad que se realizó entre los días 16 y 18 de mayo, participaron todos los Departamentos de la Facultad con stand de difusión atendidos por académicos y estudiantes, ubicados en el Hall Central del Edificio Escuela.

En la oportunidad los jóvenes pudieron asistir a talleres y realizar visitas especiales a laboratorios y dependencias de los Departamentos.

Especial interés provocaron en los estudiantes de Enseñanza Media las charlas de actualidad científica que dictaron destacados académicos de nuestra Facultad.

En total participaron 250 personas entre estudiantes, académicos y funcionarios.

Estudiantes que trabajan como monitores en la Oficina de Difusión, realizaron recorridos por la Facultad, guiando a los estudiantes por la biblioteca, salas de estudio, salas de clase, auditorio, salas de computación, dependencias generales y el Centro de Modelamiento Matemático.

En tanto, los Orientadores y Profesores de los colegios que asistieron a esta

Feria, se manifestaron muy satisfechos con lo que la actividad les ofreció a sus alumnos. La gran mayoría de ellos coincidió que esta Feria es el mejor evento de orientación a nivel de universidades. ◆



## SENSIBLE FALLECIMIENTO.

Hondo dolor causó en nuestra comunidad universitaria la noticia del fallecimiento del distinguido Profesor Titular de la Universidad de Chile y Ex Director del Departamento de Astronomía, Hugo Moreno León, cuyos restos fueron sepultados en el Cementerio Parque del Recuerdo el domingo 12 de marzo.

El Profesor Moreno, se había acogido a jubilación en 1997, después de 50 años de servicio en la administración pública, 48 de los cuales los sirvió en el Observatorio Astronómico.

El Profesor Hugo Moreno se distinguió por su honestidad, trabajo profesional, entrega, humanidad y gentileza, trabajo que permitió construir una parte

fundamental del tejido científico de nuestra Facultad y Universidad.

La labor de exploración que realizó en conjunto con los astrónomos Jurgen Stock de la Universidad de Chicago y los chilenos Carlos Torres, Guillermo Romero y Herbert Wroblewsky, en especial entre los años 1959 y 1962, desarrollada en los cerros El Roble y El Colorado, hasta los nortinos cerros Guatulame, Tololo y La Pineta, dieron origen al Observatorio Inter-Americano de Cerro Tololo, abriéndole de esta forma las grandes puertas de este Observatorio a la astronomía chilena.

Casado con la académica Adelina Gutiérrez, también destacada astrónoma,

Don Hugo recibió la "Medalla Rectoral", el 15 de diciembre de 1997 dados sus mérito académicos, científicos y humanos y a su enorme contribución al desarrollo de la Astronomía Nacional.

Cabe recordar que el Departamento de Astronomía se creó en 1965, a partir del Observatorio Astronómico, iniciándose en 1966 el grado de Licenciado en Astronomía. Los pilares de dicho grado fueron don Hugo Moreno y los académicos Adelina Gutiérrez, Claudio Anguita y Jorge May. Y por una década el trabajo de estos grandes maestros sentó las bases del desarrollo actual de la astrofísica en Chile. ◆